



～ 川崎校は創立77周年 夏休み前集会より ～

4月より大河原産業高等学校川崎校となって早4ヶ月が過ぎようとしています。夏休み前の集会時において校長先生からもみんなが休まず学校生活を送ってくれることで、学校に活気があり、輝きがあり、個々の役割を果たしてくれた。その成果が結果として個々の成長となり、実績となっている。皆さんの活躍に感謝しています。引き続き、川校生の活躍に期待し、未来への大きな可能性をつかみ始まるとなることでしょう。前進あるのみです。川校生!!

レクリエーション大会 川崎校&川崎キャンパス ～ 元気に・明るく・楽しく ～

7月17・18日に、レクリエーション大会が開催されました。初日は岩沼高等学園川崎キャンパスと合同で実施し、種目としてeスポーツも行われました。また、クイズ綱引きでは最初に○×クイズが出題され、力自慢の人でも正解しなければ綱に触ることができません！大変盛り上がった競技でした。

初日は9種目、2日目は6種目、学年対抗形式で、1人が複数の種目に出場することも、川崎校の大きな特徴です。

元気に若さあふれる姿、全生徒が体育館、グラウンドに集合し、熱い戦いの中にも笑顔があふれ、初日は2年生が圧倒的な強さで1位でしたが・・・今年の総合優勝は「3学年」でした。

レクリエーション実行委員のみなさんご苦労様でした。楽しい2日間を過ごすことができました！！

○eスポーツ「ポケポケ」マリオカート」「スマブラ」、卓球（3団体）



○クイズ綱引き



○キンボール



○ドッジビー



○ビニールバレーボール



『小さな学校だからできることがある！小さな学校にしかできないことがある！』
今日も元気な川校生の活動の様子をご紹介します！！

○大縄飛び



○あめ玉競争



○学年対抗リレー



○バレーボール



2025かわさき夏祭り ~カフェマルとのコラボ商品~

3年生の「総合的な探究の時間」で取り組んでいるコラボ商品がいよいよデビューします。

開催日時 8月10日（日）/ 15時から21時まで

会場 川崎町B&G海洋センター（小雨決行・荒天順延）

第61回献血運動推進全国大会について

7月16日 仙台サンプラザを会場にして全国大会が開催されました。当団は副総裁 秋篠宮皇嗣妃殿下参加のもと学校代表として伊藤校長先生が参加しました。

大会では血液事業の根幹である献血は、昭和39年の閣議決定以降、血液事業を安定的・継続的に維持し、血液製剤の国内自給を確保するため、日本赤十字社を始めとする多くの関係者の努力により、推進されてきました。献血運動の推進に関し、過去に厚生労働大臣感謝状を受けその実績が特に優秀で、他の模範と認められ「厚生労働大臣表彰状」が贈呈されました。川崎校が代表で表彰状をいただきいただきました。

（全国91件「うち県内4件」）



編集後記

時代は「地球温暖化」から「地球沸騰化」といわれるほど気候変動が進み深刻な問題となっています。人生100年といわれ近年、生徒諸君は間違いなく22世紀を迎えることとなるでしょう。予測困難な時代だからこそ、自ら問題を発見し、他者と協力して解決していく資質や能力を育む必要がある。「絶対的な正解」がない問題に対して、様々な見方・考え方を働きかせながら、個の力とチームの力で解決していくことが求められる。

今後の主な予定

- 7月19日(土)～8月21日(木) 夏期休業
- 8月12日(火)～14日(木) 閉学日(学校閉鎖)
※この期間の問い合わせ等の対応はできません。
- 8月20・21日 3年進路オリエンテーション
- 8月22日(金) 課題テスト①～③ 開講式④
- 8月27日(水) 社会人講話⑤⑥
- 9月2日～4日 2年生インターンシップ実施